四郷小だより

発行人 深川 昭久

卒業証書授与式~6年生が旅立ちました

やわらかな春光に心躍る季節となり、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝の こととお喜び申し上げます。

先週 19 日(金) は卒業証書授与式でした。新型コロナウイルス感染症対策のために、来賓の皆様にはご遠慮いただき、在校生は出席せず、卒業する 13 名の 6 年生、保護者の皆様、本校職員での式となりました。

6年生 13名は胸をはり卒業証書を受け取りました。また、座っている姿勢、立っている姿勢ともに背筋を伸ばし、式に臨んでいました。四郷小学校の最高学年の素晴らしい姿を見せてくれました。

6 年間は楽しいことばかりではなく、大変なこともあったと思いますが、6 年生の顔を見て、充実した小学校生活を送ることができたのだろうと嬉しく思いました。卒業おめでとうございます!



《修了式・離任式》

今日(3月25日)は修了式・離任式がありました。I年生から5年生は、4月から学年が一つあがり、新I年生23名が入学してきます。それぞれの学年で、4月からのことを思い出して振り返りをし、できたことの確認と新年度の目標を持って、4月6日を迎えて欲しいと思います。

また、修了式の後、離任式が行われました。四郷小学校を去られる先生方から子どもたちへのお別れの挨拶がありました。また、児童の代表から感謝の気持ちを込めて花束が手渡されました。

《6年生を送る会(3月9日)》



6 年生を送る会が 2 限、3 限とありました。5 年生が中心となって企画・運営しました。

2 限目は、運動場で 6 年生と他の学年との交流でした。 I ・ 2 年生とは「おにごっこ」、3・4 年生とは「ドッジボール」をしました。3 限目は「お別れのあいさつ」で、6 年生が各学年の教室をまわりました。各学年から、ダンスやメッセージ、プレゼントなどを贈り、6 年生にお世話して

もらったこと、遊んでもらったことなどのお礼の気持ちを伝えました。

《児童会役員選挙立会演説会(3月23日)》

新年度(令和3年度)前期児童会役員選挙立会演説会が行われました。 現3年生~現5年生が立候補しました。

立候補者は堂々と抱負を述べていました。また推薦責任者も立候補者の長所とともに投票の呼びかけをしていました。

新年度に向けて頼もしい子どもの姿をみることができました。



保護者・地域の皆様、今年度はコロナ禍ということもあり、ご心配やご迷惑をおかけしたことが 多々あったことと思いますが、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございまし た。来年度も変わらぬご支援のほどよろしくお願いします。